

Une famille fan de l'OM et de l'ambiance du Marina

Ils y avaient séjourné il y a dix ans et ils ont rempilé pour deux semaines

NOTRE SÉRIE

Chaque samedi, nous partons à la rencontre de vacanciers au camping du Marina Plage de Vitrolles.

Elle s'appelle Aurélie, elle est aide-soignante, lui Kevin, il est manutentionnaire, ils sont en couple depuis 15 ans, ils arrivent tout droit de Saint-Quentin dans l'Aisne et ont une passion commune, l'Olympique de Marseille. Ils sont venus au Marina Plage il y a 10 ans, c'étaient leurs premières vraies vacances : "on avait bien aimé l'ambiance, souligne Kevin et on a voulu revenir presque en pèlerinage. On a trouvé beaucoup d'améliorations, des bungalows rénovés, beaucoup plus d'activités et d'animations mais toujours le même accueil sympathique et convivial. À l'époque il n'y avait ni le cirque ni les cascades automobiles".

Durant les deux semaines passées au Marina, comme tous les enfants, les leurs, Mathis, Inès et Lola, âgés de 12 à 3 ans, ont



Aurélie, Kevin et leurs enfants originaires de Saint-Quentin ont passé deux semaines au Marina Plage.

pratiquement fait toutes les activités proposées, de la calèche au petit train qui fait le tour du camping en passant par le pédalo, le tir à l'arc et les jeux de plein air. Ces fans de l'OM avaient tout prévu avant d'arriver, prendre des places pour assister au match qui a vu le club phocéen s'incliner contre Naples 1-0 lors de son dernier match de préparation mais également pour visiter le stade Orange Velodrome : "comme supporters de l'OM, on est un peu déçu en ce moment mais nous sommes persuadés que ça va s'arranger, se console Kevin.

Nous ne sommes pas Marseillais d'origine, j'adore le football et depuis que je suis tout petit c'est mon équipe préférée et je suis fier de porter le maillot avec l'étoile". Aurélie de compléter : "on a profité de notre passage pour visiter le stade, les loges, l'espace presse, le vestiaire mais même si on n'a pas eu le droit de s'asseoir sur le siège des joueurs franchement c'était super". Chaque vendredi à 18 h, ce sont les cascades automobiles qui attirent les touristes. Proposé par Christophe, son frère Bony et son fils Achille, le spectacle de rodéo se compose entre autres

de dérapages, d'arrêts sur cibles humaines, de la conduite sur deux roues en voiture ou en trucks. Même si la piste est très courte, les cascadeurs s'en donnent à cœur joie, même Achille, âgé de 10 ans, au volant d'une voiture dont on voit tout juste sa tête derrière le volant. Les spectateurs sont invités à participer et Aurélie s'est immédiatement portée volontaire pour aller dans l'habitacle laissant les enfants à son mari plus prudent : "Je suis partante pour tout essayer et c'est la première fois que je fais des cascades. C'est génial, un peu trop court mais génial, j'aurai bien aimé aussi faire mon baptême dans le véhicule circulant sur deux roues, ce sera pour une prochaine fois. Au cirque, j'ai accepté de prendre le boa de 40 kg autour du cou, aucune appréhension, que du bonheur, j'aime tout ce qui procure des sensations". Ils sont allés manger au restaurant du Marina le soir de leur arrivée et ont le soir de leur départ : "pas de repas à préparer ni de vaisselle à faire une fois les valises bouclées" se réjouit Aurélie.



B.Bu